

# EL ESTANDARTE CATÓLICO

Diario de Tortosa

Año IX

Miércoles 25 Enero 1899

Núm. 2290

## El culto á la carne

### Caballeros, agarrarse,

### Gente de vergüenza, el pañuelo!

El «Gil Blas», de París, ha convocado un concurso de belleza para otorgar el campeonato internacional de hermosura á la mujer más bella.

El Jurado lo compondrán: dos pintores, dos escultores, dos literatos, dos actrices, dos de las más preciosas parisienses y dos notabilidades del gran mundo.

Se procederá por elección hasta dejar reducido el número á diez ó doce campeones (ó campeonas), y la más bella de todas, obtendrá el título de «Campeón del mundo», y recibirá un premio de gran valor.

Las demás recibirán premios diversos y un diploma conmemorativo.

La clausura del concurso se solemnizará con una gran fiesta, en la cual se hará la proclamación.

Vamos, algo así como una apoteosis de la «Friné» que más gusto á ese jurado.

De esto al culto de la carne no hay ni un paso; y después de esa apoteosis de la descocada hermosura femenil, no sería de extrañar que se colocase otra vez á la «diosa razón», en figura de vil lamera, sobre los altares de la Francia oficial.

El sensualismo la va pudriendo más deprisa de lo que esperaban cuantos viven y engordan, como los gusanos, en la podre.

El nuevo «guillotino» que se prepara en la nación vecina, va á dejar tamaño al de un siglo atrás.

Así lo pide la lógica.

## EL ESTUDIANTE

(Escenas de un drama de muchas jornadas)

(Continuación)

—En eso dice verdad, por que los mozos aguantan mal á un viejo serentón; pero en fin ya veremos si es

esa la madre del cordero. Por de pronto aconsejo á Pedro Cabezón que deje en mi casa el dinero que ha traído, hasta que llegue la hora de emplearle.

El campesino se sacó del cinto un bolsillo repleto de oro y se le entregó al Sr. Cura, que le guardó en el cajón de su mesa.

—Y ahora—añadió el anciano—es menester que el bueno de Cabezón me de tiempo para indagar lo que le conviene. Hoy se volverá con su hijo; y mañana, entre doce y una, se vendrá á comer conmigo, para ver si puedo enterarle de lo que le interesa.

El lugareño besó las manos al señor cura y se despidió de él muy conmovido diciéndole:

—En las manos de su mercé, como en las de un santo, lo pongo todo. Cabezón fui para no seguir antaño sus consejos, y Cabezón será ahora para obedecerlos. ¡Cabezónada por cabezonada!

El Sr. Cura le contempló con una sonrisa triste y el lugareño desapareció.

### II

El lugar de la escena se trasladó al día siguiente al modesto comedor de la casa parroquial bañado por claridad indecisa, pues las maderas entornadas en una amplia ventana y una espesa cortina interceptaban los rayos del sol. Enfrente del Sr. Cura, sentábase á la mesa de blancos manteles el sencillo campesino, embarazado á cada paso para manejar la servilleta, la cuchara y el tenedor, pues en fuerza de quererlo hacer con fiura y cortesano estilo, no cometía más que torpezas.

La comida, servida por una anciana criada, componíase de un cocido sustancioso, surtido de engorrosas y agradables menudencias; y, como principio campeaba en ovaiada cazuela, de la forma de la quilla de un buque, el cordero que Cabezón había llevado de regalo al señor Cura, dorado á fuego lento en una de las pastelerías más competentes de la Corte.

El Sr. Cura servía al campesino grandes raciones, y le excitaba á comer sin etiqueta y á su usanza; diciéndole á cada momento:

—Vamos, Cabezón, vamos haciendo por la vida, porque como dice el refrán tripas llevan corazón.

Pero el campesino apenas si hacía salva á la comida, replicando:

—Aunque soy de buen pienso, como sabe su mercé, en Dios y en mi alma le juro que se me añurgan hoy los bocados; y que hasta que su mercé no me diga lo que sabe de Jacinto, no podré meter nada en este cuerpo que le haga provecho.

—Paciencia que todo se andará; pero antes es menester criar fuerzas para vigorizar la flaqueza de la humana

condición. ¿Nada nuevo ha observado usted en la casa desde ayer?

—Los mismos cochichos y las mismas zangamangas. Jacinto está como pensativo é inquieto... Ayer tarde, cuando salimos á la calle, tuve que vestirme de piés á cabeza, porque estaba casi desnudo. La casa en que vive es una pocilga. La comida que nos han dado es de lo más repugnante que he llevado á la boca. En toda la noche no he podido pegar los ojos, mordeo de chinchas...

—¿Y han vuelto ustedes á hablar de los proyectos de la instalación de la botica?

—Jacinto no me habla de otra cosa. Firme en sus trece, todo su afán se reduce á que le deje el dinero y me vuelva al pueblo, prometiéndome que, así que ponga la tienda, irá por su hermana.

El Sr. Cura lanzó un suspiro casi imperceptible, y tomó un sorbo de café para ocultar su emoción.

El campesino estaba febricitante. No pudiendo vencer ya su impaciencia retiró la taza de café sin probarla, y dijo al Sr. Cura con voz apagada:

—¡Por Dios...! Sáqueme su mercé de penas... ¿Ha sabido algo de mi negocio...?

Amigo Cabezón—exclamó el señor Cura con voz solemne—el mal está ya hecho, y desgraciadamente no podemos impedirle. Contentémonos con remediarle...

(Se continuará.)

## LA PRENSA DE MADRID

Publica *La Reforma* un violento artículo, en el que dice, con motivo del banquete celebrado ayer en el regioalcázar, que si hubiese sido posible romper la etiqueta palaciega, pudo exclamarse en medio de fiesta espléndida y en presencia de los invitados:

«Hé aquí los hombres que acabaron con nuestro poder colonial en América y que vendieron las islas Filipinas por veinte millones de dollars. Y tú, Historia, que te complaces en producir los mismos efectos con idénticas causas, ¿cómo borrar de tus páginas estos hechos tan vergonzosos?»

Vuelve *El Globo* á hablar de las dos corrientes que se manifiestan en la política.

Dice que entre los que avanzan hacia la izquierda, afanzando las libertades y ofreciendo un porvenir halagüeño, y los que van hacia la derecha, cuando no hacia atrás, la elección no es dudosa, y el colega se va con los de la izquierda, en la seguridad de que así sirve los intereses del país é interpreta los deseos de la opinión.

¡Pobre España!—exclama *El País*. Es más maltratada por sus Gobier-

nos que por los Estados Unidos, que tanto se han ensañado con ella.

*El Imparcial* dice:

La impresión que se saca de la política ministerial se reduce á ganar tiempo, aunque lo pierda la nación.

Se impone una pronta solución á las cuestiones de la Hacienda pública, como base de la regeneración tan deseada.

El Gobierno, por los actos que lleva á efecto, se le ve que vive al día.

¡Qué medio ambiente tan salúdable respiramos para llegar á esa regeneración!

El problema de Filipinas, sigue diciéndolo *El Imparcial*, es para Dewey, Otis y Merrit bastante difícil de resolver.

En Washington crece la inquietud por las demoras que experimenta la aprobación del tratado de paz y la manera cómo se va extendiendo la idea del imperialismo.

Nosotros, á pesar de la derrota, aún tenemos algo que defender en Filipinas.

La cuestión de las deudas coloniales aún continúa en pie, á pesar del tratado de paz.

¿Qué opina, pregunta, el Gobierno de todo esto?

## De Filipinas

Madrid, 24, 1'10 t.

En este momento se acaba de recibir en el ministerio de la Guerra el siguiente telegrama oficial del general Ríos:

Manila, 24, 10,40 m.

El general Ríos al ministro de la Guerra.

Realizado el proyecto de que di cuenta á V. E. en mi telegrama anterior.

El día 23 de Enero han sido puestos en libertad todos los prisioneros civiles y los militares que están enfermos é inútiles, esperando poder comunicar en breve plazo á V. E. la libertad de los prisioneros sanos que quedan en poder de Aguinaldo.—Ríos.

Madrid, 24, 5'10 t.

Nueva York, 24.—En esta capital se hallan muy excitados los ánimos con las noticias que se reciben de Filipinas.

Se dice que mientras Mac-Kinley se afanaba por contemporizar con Aguinaldo, éste trabajaba contra los Estados Unidos, poniendo á contribución todas sus energías y todas sus influencias.

La prensa neoyorkina reconoce que la situación en Filipinas es muy grave.

Paris, 24, 1'15 t.

The Daily Telegraph publica un despacho de Shangai dando noticias de Filipinas.

Asegura que la situación de los norteamericanos en el archipiélago magallánico es cada vez más difícil y reolosa.

Los rebeldes se han apoderado de un importante pueblo.

Al entrar en él quisieron ejecutar á todos los funcionarios del Gobierno.

Paris, 24, 1'30 t.

The New York Herald, en su edición de esta capital, publica un despacho de Manila diciendo que en dicha capital reina relativa tranquilidad.

En el interior de la isla de Luzón se observa gran agitación, hasta el extremo de ser la más considerable é importante que ha habido en el Archipiélago.

En la isla de Cuba se advierte también algún movimiento, pero no es tan considerable como el de la de Luzón.

Caso de que estallase la guerra contra los Estados Unidos, seguramente se levantarían en armas todas las regiones enclavadas en la parte septentrional de la isla.

En la isla de Cuba se advierte también algún movimiento, pero no es tan considerable como el de la de Luzón.

## DEL DIA

### La noticia del día

Madrid, 24, 4 t.

Tan pronto como se ha hecho pública la noticia de haber sido puestos en libertad los prisioneros enfermos, heridos é inútiles, la gente ha acudido á los periódicos para confirmar tan feliz nueva.

### Un almuerzo

Madrid, 24, 4'50 t.

En los círculos políticos se hacen muchos comentarios sobre el hecho de haber invitado á un almuerzo hoy el señor Sagasta á los señores Puigcerver y Capdepón.

Aun cuando el presidente había invitado á los dos ministros, el de la Gobernación se excusó por tener invitado en su casa á varios amigos recién llegados de Valencia.

Se ha dicho que este almuerzo tenía por objeto el tratar los tres personajes con la mayor reserva del asunto de las quintas de Murcia que, en sentir del señor Sagasta, no puede ofrecer aspecto más grave del que presenta, después del acto realizado por el cuerpo de Sanidad militar.

Según otra versión, en este almuerzo el señor Sagasta solo ha hablado con el ministro de Hacienda de la necesidad de acudir á las Cortes con el Gobierno como está constituido y de mostrarse conciliador con sus compañeros de Gobierno cuando se trate de la confección de los Presupuestos.

## Sección varia

### La calumnia

Melécula á melécula agrupada terrón sobre terrón

capa á capa se va formando un monte por yustaposición.

Así va progresando poco á poco la calumnia mordaz, y llega grano á grano y capa á capa sus montes á formar.

Para las duras moles de granito que el tiempo hace creer, hay brazos y constancia y duro hie-

rrero que las llega á romper.

Para las negras moles que con llanto la calumnia amasó, no hay palas, ni piquetas, ni barrenos, sino el juicio de Dios!

J. V.

### Consejo á un niño

Si á frecuentar alguero te invitara una casa de juegos prohibidos, con menosprecio vuélvele la cara y tenle horror, pues al entrar en ella, te hallarías en un terreno de objección, lindante con el del crimen, donde encontrarías tu perdición.

S. S.

### Jeroglífico



### Soluciones al número del día 21

Charada: Camarada.

Jeroglífico: A casa vacía puerta abierta.

## FLORISTA

Acaba de establecerse en esta ciudad, PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN, NÚM. 11, PISO 2.º, donde enseñará con la mayor perfección la confección de toda clase de plantas, flores y frutas artificiales, adornos para iglesias y salones; flores pluma de ave, escama de pescado y alhama de oro y plata.

Se darán clases á precios convencionales y módicos, según lo que se desee aprender. Si conviniese se darán lecciones á domicilio, admitiéndose también á pupilo, si alguna señorita de fuera lo deseara.

Los conocimientos y buenas relaciones con que cuenta la interesada en esta ciudad, garantiza su buena conducta moral y religiosa.

Se exhiben y venden trabajos de los citados y se sirven encargos.

11—Constitucion—11

TORTOSA

### AUDIENCIA PROVINCIAL

Presidido por Sr. D. Vidal Lopez, se reunió ayer el tribunal de la sección primera para ver y fallar una cau-

sa por hurto contra un vecino de Benifallet, que penetró en la finca de un convecino suyo, la tarde del 13 de Enero de 1898, levándose trozos de pino.

El teniente fiscal Sr. Roig calificó el hecho de hurto menor de 10 pesetas, del que es autor el procesado.

El letrado defensor Sr. O'essa sostuvo que no resulta probado el hecho de autos, que no hay elementos de prueba bastantes para declarar autor de la sustracción á su defendido, acusado de un delito imaginario.

Concluso por sentencia.

### Consejos para las madres

Los niños sufren más de extenuación causada por malas digestiones, que de ninguna otra enfermedad. La mala asimilación de los alimentos priva de la vida á esas pobres criaturas, que acaban por consumirse, haciéndose muy notorias las contrariedades que vienen sufriendo desde su temprana edad.

Leche se les corta en sus estómagos, y á menudo hay apariencias de inflamación en los intestinos; mientras tanto no medran y sufren la mayor parte del tiempo.

Si damos á estas delicadas criaturas un poco de Emulsión Scott, poniendo atención en su resultado, encontraremos que la Emulsión Scott, les prueba muy satisfactoriamente, y sobre todo influye de muy favorable modo sobre sus fatigados órganos digestivos, y en pocos días la criatura se anima, se fortalece y mejora rápidamente. Los maravillosos efectos de la Emulsión Scott, en criaturas y niños débiles y enfermos son proverbiales entre los médicos.

Hemos recibido centenares de cartas parecidas á la que ponemos á continuación del Dr. D. Francisco B. Eguiluz, de Valladolid.

D. Francisco Baeza Eguiluz, socio correspondiente del Ateneo Antropológico de Madrid, y en ejercicio en esta ciudad:

Certifico haber usado la Emulsión Scott con gran resultado en cuantos casos la he indicado, habiendo podido apreciar que sus efectos son eficaces, no sólo en los infantes, quienes la toman con suma facilidad y á quienes se prescribe con frecuencia, sino que también en los adultos.

Desde luego se observan sus admirables efectos tónico-reconstituyentes en el raquitismo y demás enfermedades constitucionales, modificando notablemente la nutrición, debido á los medicamentos que la constituyen, de acción constante é inmediata.

Y para que conste, á mi juicio considero insustituible tal preparación, y lo firmo en Valladolid, á 30 Enero de 1898.

LDO. FRANCISCO BAEZA EGUILUZ. Un frasquito de pueba será enviado gratis á quien lo pida á Don Carlos Marés, 427, calle de Valencia (Barcelona), acompañando 75 centimos en sellos de correo para pago de franquicia.

### Paseo por el mundo

#### En el Vaticano

Un telegrama de Roma da cuenta de que el Papa recibió ayer, por conducto de un sacerdote, importantes comunicaciones de un cardenal extranjero.

Su Santidad manifestó al portador de tan importantes mensajes, que necesita vivir cuatro años más para terminar los planes que tiene en estudio, encaminados al bienestar social.

#### Dos discursos

En la Cámara de Comercio de Londres ha pronunciado un discurso el duque de Bonshire, quien ha dicho que el conflicto entre Inglaterra y los Estados Unidos por la cuestión de Samoa no ha podido existir y que todo hace presentir un arreglo en plazo no lejano.

Añadió que la actitud de Inglaterra respecto de los preparativos guerre-

ros, nunca pudo obedecer á la inminencia de un casus belli.

El ministro de las Colonias, mister Chamberlain, en otro discurso ha manifestado que Inglaterra, respecto de las cuestiones coloniales, solo desea mantener con el extranjero las mejores relaciones.

### El tratado de paz

Comunican de los Estados Unidos que respecto al tratado de paz con España existen en el seno del ministerio yanqui discrepancias de nota.

Parece que hay ministro que opina no podrá aprobarse el mencionado tratado sin que sea reconocida la independencia del archipiélago filipino.

### Armamentos navales

Los periódicos ingleses no ven con buenos ojos que Rusia, iniciadora de la conferencia del desarme y deseosa de mantener la paz, proceda sin levantar mano á activar la construcción de buques de combate, como preparándose para sostener una guerra marítima.

Actualmente se están terminando en los arsenales rusos nueve acorazados, cuatro cruceros y dos torpederos y se activa la construcción de otros 24 torpederos, cuatro acorazados y dos cruceros.

### Los vinos en Sud América

Avanzan satisfactoriamente las gestiones para establecer mercados de vinos españoles.

Espérase alcanzar pronto resultados favorables, sobre todo en la América Central.

Así lo ha manifestado el señor duque de Almodóvar del Río.

## CRONICA

Anoche á las seis, después de haber recibido los Santos Sacramentos, falleció el antiguo maestro sastrero don Camilo Macany.—R. I. P. Nuestro pésame á su familia.

El último sábado, y por el ingeniero D. Luis Corsini, se verificó el replanteo para la construcción de los castilletes que han de sostener la gúmemma para el paso de la barcaza por el Ebro, en Amposta.

En el Hospital militar de Barcelona ha fallecido el soldado repatriado de Cuba, Carlos Carrañana Arnau, natural de Salsadella.

¡Descanse en paz!

La Junta provincial de instrucción pública ha ordenado al Ayuntamiento de Masdenverge, que traslade la escuela de niños al local propuesto por el maestro, siempre que en el mismo se practiquen las obras propuestas por los peritos, con las cuales está conforme la dueña de dicha casa.

Según la Constitución ordena, deben existir en la actualidad 180 senadores electivos.

Como han desaparecido las circunscripciones coloniales, estudia el Gobierno la forma de que, con la pérdida de las colonias, no disminuya el número de representantes del país en la alta Cámara.

Desde primeros del próximo mes de Febrero registrarán en Puerto Rico los aranceles de aduanas vigentes en Cuba, con la rebaja del diez por ciento.

Están vacantes las plazas de secretario de los juzgados municipales de Costur, Chodos y Torrechiva.

También están vacantes los cargos de secretario suplente de los juzgados de Chodos y Artana.

El Alcalde de Valderrobres ha comunicado al señor Gobernador civil de la provincia, que el Ayuntamiento ya no puede seguir suministrando raciones a las tropas acantonadas en aquel pueblo.

Y de Alcañiz dicen, que pronto sucederá lo mismo en aquella ciudad, que merced a los adelantos en metalurgia que han de hacerse para el pago de suministros, tiene desatendidas otras sacratísimas obligaciones, cual es el pago de sus haberes a todos los empleados, y otras de no menos importancia.

Ha sido trasladado con ascenso, al Juzgado de primera instancia de Gandesa, el que lo es de Montalbán, don Gregorio Fernández de Arnedo.

El Edo. Licdo. D. Antonio Guardiola Izquierdo, que se hallaba en Ribesalbes de coadjutor, pasa a Benicarió, sustituyendo a D. Tomás Cid que va a Corbera, llenando la vacante que el Sr. Guardiola deja en Ribesalbes, el Pbro. D. Miguel Alvaro Ballester.

En la actualidad, la benéfica asociación de la Cruz Roja está socorriendo, según prescripción facultativa, a más de cuarenta soldados repatriados hijos de esta ciudad.

Han llegado los siguientes repatriados:

Vicente Saporta Ripollés, de Castellón.

Doroteo Viciano Castell, de Castellón.

José Beltran Pitarch, de Useras.

Antonio Aparici Escrig, de Lucena.

Manuel Saura Puig, de San Mateo.

Según refiere el *New York Herald*, un buque español encalló en el puerto de la Habana la bandera española y la cubana; acercóse un cañonero norteamericano obligándole al buque a arriar la bandera española, pero no la cubana.

A las 3 de la madrugada de hoy se ha prendido fuego en la chimenea de la casa del Sr. Macany (q. e. p. deseanse), siendo sofocado el voraz elemento por los que velaban el cadáver de dicho señor y agentes de la Alcaldía.

Turrón de Cherta legítimo

—DE LA—

Casa Ricart

De venta en la confitería BERTO-MEU CALLE ROSA.

CONSULTA

del Doctor Sabate

PIGOTA

—Linfa de vaca pura y reciente—

Se vacuna todos los Jueves y Domingos de 12 a 1 de la tarde en la consulta del

Doctor Sabate.

Difteria (mal blanc) erup

La angina que acompaña a la escarlatina se convierte con frecuencia en difteria, por lo cual en casos de duda debe emplearse el suero puro y fresco de la consulta del propio

DOCTOR SABATE, ESPECIALISTA EN PARTOS, MUJERES Y NIÑOS.

TORTOSA.—Angel, 16, pral.

SECCION RELIGIOSA

Dia 26, Jueves

San Policarpo, Obispo y mártir, y Santa Paula, viuda romana. Policarpo tuvo la dicha de conocer y abrazar la Religión de Jesucristo en su niñez, y fué instruido por los mismos Apóstoles y en particular por San Juan Evangelista, que le hizo después Obispo de Smirna, cuya Iglesia gobernó por espacio de setenta años. Prendieronle los gentiles y le condujeron a presencia del gobernador de la provincia, el cual le exhortó a que renunciase a Jesucristo y le maldijese. Policarpo le respondió: «Ochenta y seis años ha que le sirvo, y nunca me ha hecho mal alguno. ¿Cómo podré blasfemar contra mi Rey, que me ha salvado? Irritado el procónsul, le condenó a ser quemado vivo; pero las llamas le respetaron, formando como una bóveda ó pabellón alrededor del Santo. Irritados más los paganos con este prodigio, le traspasaron con una espada, por cuya herida salió tal abundancia de sangre, que apagó el fuego. De esta manera acabó San Policarpo su vida y su sacrificio.

Cuarenta Horas en San Blas, descubriéndose a S. D. M. a las 8, celebrándose Misa cantada a las 9. Por la tarde a las 5, función.

Rosario a la Virgen de la Cinta en su Capilla de la Catedral, a las cinco de la tarde.

Trecenario a San Francisco de Paula en el altar de San José de la Catedral, a las cinco y cuarto de la tarde.

LA CRUZ ROJA

Donativos entregados a tan benéfica asociación.

Banco de Tortosa: Instalación y luz eléctrica en el Sanatorio. D. Rufo Fusté: Diez litros vino Jerez.

D. Juan Aloguín:

Dos pesetas cincuenta céntimos.

Sección oficial

Notificación por Cédula

En méritos del expediente posesorio, instado en este Juzgado a nombre de Francisco Camó y Celma, con objeto de inscribir una casa situada en esta ciudad y calle de Santo Tomás del Garrofé, número veinte y tres, compuesta de planta baja y dos pisos, lindante por la derecha con casa de D.ª Dolores Aragonés, izquierda, con la calle Subida Cuartel, y por detrás con casa de Cinta Carles, recayó el oportuno auto en veinte y uno de Junio de mil ochocientos noventa y cuatro, aprobando la información practicada y mandando inscribir la posesión de la casa objeto de la misma, a nombre del Francisco Camó Ferré, padre del Camó Celma, entregándose al efecto el expediente original a la parte instante y presentado en el Registro de la propiedad por el Sr. Registrador se puso en cinco de Marzo de mil ochocientos noventa y siete, nota suspensiva de la inscripción por haber hallado un asiento contradictorio consistente, en aparecer inscrito el dominio de la casa en cuestión a favor de Francisco Camó Celma; y como quiera que este vendió el referido inmueble a María de la Cinta Carles Bosch en Escritura que otorgó a su favor, por ante el Notario D. Augusto Fabregues en catorce de Julio de mil ochocientos noventa y cuatro, se ha solicitado por la misma y a los efectos del artículo cuatrocientos dos de la Ley Hipotecaria citar a Audiencia a los herederos de Francisco Camó Ferré, presentando al efecto el oportuno escrito a este Juzgado en méritos del cual, se ha dictado la providencia que dice así:—Tortosa treinta de Noviembre de mil ochocientos noventa y ocho—A lo principal del anterior escrito, visto lo solicitado en el mismo, así como la certificación expedida por el Registrador de la Propiedad, a continuación del expediente posesorio a que se refiere aquel, de la que aparecen asientos contradictorios con la posesión que se pretende, comuníquese este expediente a los herederos de Francisco Camó Ferré, a quienes se cita para que dentro el término de quinto día, comparezcan a oponerse si lo tienen por conveniente, é ignorándose quienes sean, notifíqueseles la presente por medio de los correspondientes edictos, que se fijarán en el sitio público de esta Ciudad, y se insertarán en el Boletín Oficial de esta Provincia a los efectos del artículo cuatrocientos dos de la ley Hipotecaria, previniéndose a dichos herederos que dentro el término de nueve días contados desde el siguiente a la inserción del edicto, evacúen los propios herederos, la Audiencia que se les confiere. Proveído y firmado, por el Sr. Juez de primera instancia, doy fe.—Romero—ante mí—L. Paulino Maldonado.

En virtud de lo acordado en la inserta providencia, é ignorándose quienes sean los herederos del Francisco Camó Ferré, se les hace saber la mis-

ma y se les cita a los efectos mandados en ella, para que dentro el término fijado en la misma, comparezcan a oponerse si lo tienen por conveniente, pasándoles en caso contrario el perjuicio que hubiere lugar.

Tortosa seis de Diciembre de mil ochocientos noventa y ocho.

L. FRANCISCO MALDONADO, Habilitado.

Ultimas noticias

Madrid dia 25

Adhesión a España

El Gobierno ha recibido el siguiente cablegrama del general Ríos:

Obispo, Arzobispo, cuerpo consular, elemento oficial y personas significadas han venido espontáneamente a verme para manifestarme su adhesión al Trono y a España.—Ríos.—Manila 23 Enero, 1899.

Lo de Murcia

Ha pasado al Consejo Supremo de Guerra el acta de la sesión de ayer, celebrada por el Tribunal de Honor del cuerpo de Sanidad militar, expulsando al médico señor Alanso, complicado en los chanchullós de las quintas ocurridos en Murcia.

El tratado de paz

Londres 24.—Ayer empezó en la Cámara norteamericana la discusión del tratado de paz.

Es lo que precede

Se ha dicho que probablemente la Cámara adoptará con alguno de sus miembros que aparezca complicado en los escándalos de Murcia, acuerdos idénticos al adoptado por el cuerpo de Sanidad Militar con el médico Alfonso.

¡Ojalá!

Ha circulado con insistencia el rumor de que es probable que el Gobierno encuentre una forma para suprimir antes del mes de Junio próximo los impuestos de guerra.

Choque

Maniobrando en el Canal de la Mancha ha ocurrido un choque entre dos buques de guerra.

No se conocen por ahora mas detalles del siniestro.

De Joló

Se ha recibido un telegrama procedente de Joló en la redacción del *Heraldo* que dice:

«Colonia española, sin novedad.—Huertas».

Con lo comunicado en este telegrama, se ha hecho suponer que algo extraordinario debe haber ocurrido en el Archipiélago.

Ruptura de hostilidades

Londres 24.—Según telegrama recibido en esta capital, de Nueva York, afirman que se han roto las hostilidades entre yanquis y tagalos.

Servicio de ferro-carriles

EN EL MES DE ENERO

Table with train schedules between Tarragona, Barcelona, Tortosa, Valencia, and Lerida. Columns include route, departure time, and arrival time.

CAPSULAS EUPÉPTICAS DE MORRHUOL DEL DR. PIZÁ. PRINCIPIO ACTIVO DEL ACEITE DE HIGADO DE BACALAO. PRIMER PREPARADOR ESPAÑOL DE DICHO MEDICAMENTO.

El Morrhuol contiene todos los principios primitivos del aceite de hígado de bacalao, obra más rápidamente que el aceite. Las experiencias efectuadas en los hospitales y por acreditados médicos, en su clientela, han demostrado que el MORRHUOL es mucho más eficaz que el aceite y las emulsiones del mismo.

BOLSA DE BARCELONA

Table of financial data from the Bolsa de Barcelona, including 'Efectos públicos', 'Deuda interior', 'Deuda amortizable', 'Billetes Hipotecarios', 'Obligaciones', and 'Cambios corrientes'.

LIBRERÍA, PAPELERIA Y OBJETOS DE ESCRITORIO

ARTURO VOLTES Y RIBOT

Calle del Angel, número 7. - TORTOSA

Obras de Liturgia, devocionarios y semanas santas; suscripciones á todas las revistas religiosas y de propaganda católica; gran surtido de estampas de todas clases, á precios sumamente baratos.

Librería Voltes - Tortosa

IMPRENTA

VOLTES-LLASAT

Moncada, 13, frente al Seminario Conciliar